

Fußball, um zu helfen

Der Rotary Club Mürzzuschlag/Semmering organisierte in Kindberg ein Benefizfußballspiel.

Rasch und unbürokratisch in Not geratenen Menschen zu helfen, das ist die Devise des Rotary Clubs Mürzzuschlag/Semmering. Mit Charityveranstaltungen wird Geld lukriert, wie kürzlich mit einem Benefizfußballspiel im Stadion des SVA Kindberg.

Ein von den Rotarieren nominiertes Mürztaler Prominententeam stand einer Kindberger Seniorenmannschaft gegenüber. Die um einige Jahre jüngeren ehemaligen Kindberger-Fußballer siegten 6:2, die Tore erzielten Maierhofer, Leitner (je 2), Jauk, Mühlhans bzw. Nöst und Dirnbauer. Das Ergebnis stand im Hintergrund, vorrangig war der Benefizgedanke.



Das Mürztaler Prominententeam beim Rotary-Benefizfußballspiel.

Damberger

Vor dem Anpfiff dankte der Mürzer Rotary-Präsident, der Kindberger Facharzt Michael Goritschan den aktiven Kickern, wie den Förderern und Mitarbeitern dieser erstmals in Kindberg durchgeführten Sportveranstaltung. Weil SVA-Kindberg-Obmann Helmut Lautner be-

ruflich verhindert war, kommentierte Helmut Sander das Match. Der flotten „Spielstunde“ auf dem grünen Rasen folgte ein nicht minder spannender Bewerb am Glücksrad mit schönen Preisen. Das Rotary-Team erwies sich als aufmerksamer Gastgeber. GUSTL DAMBERGER